

# *Le président iranien demande aux pays du monde de combattre le terrorisme de manière collective*

---



Téhéran, 6 août (RHC-PL)- Le président iranien Hassan Rohani a appelé les pays du monde à s'impliquer davantage dans la lutte contre le terrorisme et il a réitéré la solidarité invariable de son pays avec la Syrie dans son combat contre les groupes extrémistes.

Lors de sa rencontre avec le ministre syrien des Affaires étrangères Walid al-Mouallem, qu'il a reçu à Téhéran, Hassan Rohani a signalé que la lutte contre le fondamentalisme est une obligation pour les gouvernements car il s'agit d'une menace qui pèse sur le monde entier.

Le chef de l'État iranien a affirmé que ce fléau gagne du terrain et qu'il est indispensable de l'affronter de manière conjointe, c'est pourquoi Téhéran soutient Damas dans sa lutte contre les djihadistes.



**Radio Habana Cuba**